

Österreichische Staatsmeisterschaft Semikontakt in Hopfgarten / Tirol - 17. Mai 2008

Am vergangenen Wochenende fand in Hopfgarten - Tirol die alljährliche Österreichische Staatsmeisterschaft im Semikontakt statt. Es nahmen Sportler aus 7 Bundesländer und 22 Vereinen teil. Von Vorarlberg nahmen der Verein Hard und Bregenz mit 5 Athleten an den Wettkämpfen teil. Die Kampfklassen waren sehr ausgewogen und die Terminplanung der Tiroler Organisatoren hielt was sie versprach. Alle Bewerbe konnten pünktlich abgeschlossen werden.

Unsere Sportler hatten wie immer auf den Staatsmeisterschaften keine glückliche Auslosung und mussten bereits in den Vorrunden gegen die TopkämpferInnen des Vorjahres bestehen. Dennoch kämpften Sie allesamt mit sehr guten Leistungen und sicherten sich so 3 Medaillen für unserer Ländle.

Leider nicht in die Medaillentränge kamen Bahri Alkin und Brigitte Freuis, die sich beide nur knapp geschlagen geben mussten. Brigitte, die gegen die Junioren-Weltmeisterin Jenny Czappek ausschied, konnte dafür im Grand Champion Bewerb ihr Leistungsniveau zeigen und kam siegreich durch die Vorrunde. Sie wurde nur von der Lokalmatadorin Bianca Pfahringer geschlagen und erreichte unter den 16 Teilnehmerinnen Platz 5.

Besser erging es Bernd Schäfer und Harald Folladori. Bernd kam ebenfalls über die Vorrunde, scheiterte dann aber gegen einen sehr starken amtierenden Staatsmeister Josef Patterer aus Kärnten. Für Folladori kam erst in Runde 3 das Aus, er schied sehr umstritten gegen den mehrfachen Weltmeister Gerald Zimmermann um einen Punkt in der letzten Sekunde aus.

Besser lief es bei Daniela Klopfer. Sie konnte als einzige bis ins Finale vorstoßen und sicherte Vorarlberg durch einen sehr spannenden Kampf gegen die Steirerin Katharina Gerlitz (Vizejuniorenweltmeisterin) die Silbermedaille.

Silbermedaille und Österreichischer Vize-Meister	Daniela Klopfer	Damen SK -70 kg
Bronzemedaille	Harald Folladori	Herren SK -89 kg